

Vesper mit dem Papst

Rom/Taufkirchen – Eine unüberschaubare, farbenfrohe und fröhliche Menge hat am Dienstagabend den Petersplatz in Rom gefüllt: 50 000 Ministranten aus ganz Deutschland aus ihrer gemeinsamen Ministrantenwallfahrt. Mittendrin waren auch 42 Minis aus dem Pfarrverband Taufkirchen samt ihrer acht Begleiter.

„Des hot mir am besten gfoin“, meinte der 13-jährige Jakob. „Der Papst. Weil er so nett is.“ Die Vesper mit Papst Franziskus war der Höhepunkt der Woche. „Danke für euren Besuch“, rief Franziskus den Ministranten auf Deutsch zu.

Die Tage zuvor hatte die Ministranten-Gruppe aus dem Pfarrverband Taufkirchen das antike Rom erkundet, war tapfer durch die heiße italienische Augustsonne marschiert. Sie nutzte auch nebenbei die vielen Gelegenheiten, mit den Kollegen aus anderen Diözesen die farblich unterschiedlichen Pilgertü-



Die Minis aus dem Pfarrverband Taufkirchen: Auf der Großbildleinwand (hinten) wird gerade die Rede von Papst Franziskus übertragen.

FOTO: TRÉMEL

cher zu tauschen oder sich kurz einmal gegenseitig auszusingen.

Ein fröhliches Fest in der ewigen Stadt, das heute Abend mit dem diözesanen Abschlussgottesdienst in

Sankt Paul vor den Mauern zu Ende geht. Reinhard Kardinal Marx wird die Messe in der ewigen Stadt mit den etwa 4000 Ministranten aus dem gesamten Großraum München feiern. mt